
質問者 中村 向日璃 議員（２１番）
なかむら ひ ま り

１ 沼田市の観光客を増やすために

ただいまの 中 村 向日璃 議員のご質問にお答え申し上げます。
なかむら ひ ま り

沼田市の観光客を増やすために、でありますが、沼田市は首都圏か

ら比較的近いこともあり、温泉をはじめリンゴ狩りやラベンダーやス

キーなど、季節によって、いろいろな目的で首都圏を中心に来客をい

ただいているところです。

ご質問の道の駅「白沢」の、農産物直売所「座・白沢」では、四季

を通じて旬の野菜や果物、地元農産物の加工品などが販売されており、

観光客の人気スポットとなっています。直売所だけで、年間約１０万

人もの入り込みがあるほか、温泉施設では約１８万人の観光客が訪れ

るなど、本市を代表する観光施設であり、多くの方に立ち寄っていた

だいている道の駅であります。

中村議員がおっしゃるように販売施設の充実や体験型の施設を取り

入れるなど、施設の充実などを行うことは、さらに多くの観光客の方



に足を運んでいただくための、よいアイデアであると考えられます。

また、現在、道の駅「白沢」沿いの国道１２０号は観光客が多く通

る街道であり、とんかつのお店や観光果樹園など、多くの魅力ある施

設が点在しています。

市といたしましても、中村議員のご提案を参考にさせていただくと

ともに、道の駅をポイントとした誘客と街道沿いのお店への誘客も促

していけるよう、観光協会や関係機関とも連携を図るなど、効果的な

情報発信を行い、誘客の増加に努めてまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、 中 村 向日璃 議員のご質問に対する答弁
なかむら ひ ま り

とさせていただきます。


